

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich möchte meine Empörung über das neue Lehrerdienstrecht zum Ausdruck bringen. Leider ist es nicht durchdacht und geht finanziell vollkommen zu Lasten zukünftiger Lehrer. Mindestens ebenso schwerwiegend ist die Tatsache, dass der pädagogische Wert dieses Vorhabens nicht zu erkennen ist. Die Abgeordneten bzw. die Regierung spielen mit der Zukunft unserer Kinder. Ich hoffe und vertraue auf die Weitsicht der kommenden PolitikerInnen, sich diesem Thema erneut zu widmen und ordentlich und fair zu verhandeln.

Hochachtungsvoll

MMag. Dr. Wilfried Kabas